

Regards sur...



Les poupées byzantines : Malachie le Moine, alias l'Anonymus Aristotelicus, alias Matthieu, empereur de la nouvelle Rome.

Sur un article récent de T. Martínez Manzano

Un moine exégète, un philosophe, un copiste et un empereur, chacun de son côté, défiaient les historiens depuis des décennies, sinon des siècles... Ou comment, en un seul article ahurissant paru en 2019, sont élucidées non pas une, ni deux, mais quatre énigmes, pour donner corps à une seule et fascinante figure historique et littéraire. Une lecture de Teresa Martínez Manzano (Univ. de Salamanque), « Malaquías Mónaco, alias Anonymus Aristotelicus: filosofía, ciencias y exégesis bíblica en la Constantinopla de la controversia palamita », *Aevum* 93, 2019, p. 495-558.

par
Guillaume Bady
CR au CNRS,
HiSoMA
Sources Chrétiennes

Vendredi
5 février
13h-14h

Séance en webinaire

Séminaire organisé par
Éléonore Favier, Louise Fauchier
et Jillian Akharraz, doctorants
au laboratoire HiSoMA